

<報道関係用資料>

2020年11月5日

サトウの鏡餅出発式開催

～無病息災の願いをこめて～

サトウ食品株式会社（本社/新潟市、代表取締役社長/佐藤 元、以下「当社」）は、明日11月6日（金）に、今年で9回目となる「サトウの鏡餅出発式（以下「鏡餅出発式」）」を開催し、全国に向けてお正月を飾る鏡餅の出荷を開始いたします。

今年は、新型コロナウイルス感染拡大防止等の観点から、安全に鏡餅出発式を行える体制を慎重に検討した上、当日は、例年に比べて参列者の人数を大幅に縮小し、時間を短縮して執り行います。

鏡餅は、昔より、一年の無病息災を願いお供えするものであることから、今年は新型コロナウイルスの早期収束の願いを込めて、厄病退散の言い伝えがある「アマビエ」をデザインした「サトウの鏡餅小飾りアマビエさま」を新商品に加えております。

鏡餅出発式では、出荷に先立ち諏訪神社の神主より「サトウの鏡餅小飾りアマビエさま」をお祓いしていただき、「無病息災」「交通安全」「商売繁昌」などの祈願を行い、初出荷の鏡餅を運ぶトラックを見送ります。*関東へ向けて約512ケース(約1.0t)予定



諏訪神社神主による神事（昨年の様子）



鏡餅初荷トラック（昨年の様子）



鏡餅商品（小飾り アマビエさま）

【開催概要】

- 日 時：2020年11月6日（金） 午前10時～11時
- 会 場：当社新発田工場（〒957-0022 新発田市古寺字山の上 1060 番地）
- 神 事：諏訪神社（新発田市）神主による「無病息災」「交通安全」「商売繁盛」の祈願
- 出発式：初荷の鏡餅披露、初荷トラック出発（鏡餅を積んだトラックを送り出し）

【新型コロナウイルス予防への取組み】

当社では、餅製品の最需要期に安定した商品供給を果たすために、株式会社うさぎもちを含む当社グループの生産拠点をはじめとする全従業員（派遣社員含む）約1,400人を対象として、10月末に希望者全員に対して、唾液の採取によるPCR検査を、会社の全額負担にて実施いたしました。この検査の結果、当社グループの受検者全員が陰性であることを確認いたしました。

また、これからの季節に流行が予想されますインフルエンザウイルスの感染予防対策として、当社グループの全従業員および、そのご家族（配偶者および一親等まで）にインフルエンザワクチンの予防接種を推奨いたします。予防接種を受けた従業員、および従業員のご家族（一親等）については、その費用の一部を会社が補助いたします。

当社グループは、従業員とご家族の安全と健康を確保し、安全・安心な商品の供給責任を果たすという方針に基づき、全社一丸となって継続的な感染防止対策を行ってまいります。

以上

【本件に関するお問い合わせ】

サトウ食品株式会社 総務部 TEL 025-275-1100